

La seda envidiará a tus piernas

Eliminar los vellos corporales con cera es uno de los ritos practicados en nombre de la belleza hoy en día, gracias a su todavía inmejorable relación calidad-precio conserva su posición favorita frente a los tratamientos innovadores como fotodepilación o depilación laser y métodos tan tradicionales como la máquina de afeitar o las cremas depilatorias.

Es importante usar una técnica correcta para evitar problemas como irritaciones, vellos encarnados y moratones u otros riesgos menos probables como las infecciones. Correctamente realizada la depilación con cera es la más económica y efectiva, ya que quita el vello desde la raíz y por tanto es muy duradera - llevada a cabo por un profesional cualificado otorga a nuestra piel un aspecto sedoso durante al menos dos semanas.

Las clases de cera son: cera caliente, de baja temperatura o tibia, fría o de bandas, las cuales son aplicadas dependiendo del tipo de piel.

El tiempo varía según la zona que estemos tratando siendo para una depilación integral no superior a 1h 30min.

